

HENIN JUDO JU-JITSU

 2 nouvelles « ceinture noire »
16 mars 2014

Jules AVRIL (aura 15 ans fin juin 2014)

Yanis ZAHDOUR (aura 15 ans début mai 2014)

Pour la petite histoire, ils ont commencé le judo à l'âge de 4 ans,

ils ont obtenu :

- des titres en équipe poussins, benjamins, minimes, cadets... ensemble
- leurs katas ensemble
- leurs points pour la ceinture noire le même jour !!!
- et cerise sur le gâteau... ils sont partenaires à l'entraînement !!!

Belle aventure ! Bravo, les professeurs et le comité